

Superior Court of Washington, County of _____
Высший суд штата Вашингтон, округ _____

In the Guardianship of:
По вопросу опеки:

No. _____
№ _____

Respondent/s (minors/children)
Ответчик/и (несовершеннолетние/дети)

Objection to Minor Guardianship
Возражение на опеку над
несовершеннолетним
(OB)
(OB)

Objection to Minor Guardianship
Возражение на опеку над несовершеннолетним

Use this form if you disagree with any type of Minor Guardianship Petition (regular, emergency, or standby).
Используйте эту форму, если вы не согласны с любым типом ходатайства об опеке над несовершеннолетним (обычным, экстренным или резервным).

1. Your objection

Ваше возражение

Look at each section of the *Petition and Reasons for Guardianship*, if one was served on you. Now fill out below.

Просмотрите все разделы Ходатайства и причины для опеки, если вам были вручены эти документы. Теперь заполните строки ниже.

I am (name) _____

_____, and my relationship to the children in this case is _____.

Я, (имя и фамилия) _____

_____, и моя степень родства с детьми, проходящими по данному делу:

I object to the appointment of a guardian for the minor children in this case because
(check all that apply):

Я возражаю против назначения опекуна для несовершеннолетних детей в данном деле, потому что

(отметьте все, что относится к делу):

[] a parent is willing and able to perform parenting functions. (*Minor Guardianship*)

*родитель желает и способен исполнять родительские обязанности.
(Опека над несовершеннолетним)*

[] a parent will be willing and able to perform parenting functions during the next two year period. *(Standby Guardianship)*

Родитель будет желать и сможет исполнять родительские обязанности в течение следующих двух лет. (Резервная опека)

[] a person is willing, able, and has authority to act in the circumstances and prevent substantial harm to the children. *(Emergency Minor Guardianship)*

Лицо желает, может и имеет полномочия действовать в данных обстоятельствах и предотвратить причинение существенного вреда детям. (Экстренная опека над несовершеннолетним)

Explain: _____
Объясните:

[] The appointment of *(name)* _____ as guardian is not in the best interest of the children because:

*Назначение (имя и фамилия)
в качестве опекуна не отвечает наилучшим образом интересам детей,
потому что:*

[] The court should appoint *(name)* _____ as guardian for the children because:

*Суд должен назначить (имя и фамилия):
в качестве опекуна для детей, потому что:*

[] Other reasons a guardianship is inappropriate:

Другие причины, по которым опека нецелесообразна:

2. Request
Запрос

I ask the court to *(check all that apply)*:

Я прошу суд (отметьте все подходящие варианты):

- ☐ deny the *Petition*.
Отклонить ходатайство.
- ☐ grant the proposed *Petition* but appoint the guardian I proposed.
Удовлетворить предложенное ходатайство, но назначить предложенного мной опекуна.
- ☐ appoint the proposed guardians but grant my requests in sections **3 - 7** below.
*Назначить предложенных опекунов, но удовлетворить мои запросы, указанные в разделах **3—7** ниже.*
- ☐ appoint a lawyer for me. *(Fill out Motion to Appoint Lawyer form GDN ALL 021).*
Назначить для меня адвоката. (Заполните форму ходатайства о назначении адвоката GDN ALL 021).

3. Parents' visitation
Посещение родителей

If the court appoints a guardian *(check one)*:

Если суд назначит опекуна, (отметьте один вариант):

- ☐ I have no request about parents' visitation.
У меня нет просьбы о посещении родителем.
- ☐ I agree with what the *Petition* proposed about parents' visitation.
Я соглашаюсь с тем, что указано в ходатайстве относительно посещения ребенка родителем.
- ☐ I ask the court to approve the following visitation schedule for the parents:
Я прошу суд утвердить следующий график посещения для родителей:

-
- ☐ I ask the court to approve my proposed *Residential Schedule* (form GDN M 103).
(Only parents and children age 12 or older can propose a Residential Schedule.)
Я прошу суд утвердить предложенный мной график проживания (форма GDN M 103). (Только родители и дети в возрасте 12 лет и старше могут предложить график проживания).

4. Parents' decision making
Принятие решений родителями

If the court appoints a guardian, *(check one)*:

Если суд назначит опекуна, (отметьте один вариант):

- ☐ I have no request about parents' decision-making.
У меня нет просьбы о принятии решений родителями.
- ☐ I agree with what the *Petition* proposed about parents' decision-making.
Я соглашаюсь с тем, что указано в ходатайстве относительно принятия решений родителями.

- ☐ I disagree with what the *Petition* proposed about parents' decision-making. I ask the court to order decision-making as follows (*who should be allowed to make what decisions*):

Я не соглашаюсь с тем, что указано в ходатайстве относительно принятия решений родителями. Я прошу суд определить порядок принятия решений следующим образом (кто должен иметь право принимать какие решения):

5. Access to records
Доступ к записям

If the court appoints a guardian, (*check one*):

Если суд назначит опекуна, (отметьте один вариант):

- ☐ I have no request about access to records.

У меня нет просьбы о доступе к документам.

- ☐ I agree with what the *Petition* proposed about access to records.

Я соглашаюсь с тем, что предложено в ходатайстве относительно доступа к данным

- ☐ I disagree with what the *Petition* proposed about access to records. I ask the court to order the following (*who should be allowed to access what records*):

Я не соглашаюсь с тем, что предложено в ходатайстве относительно доступа к данным. Я прошу суд приказать следующее (кому должен быть разрешен доступ к каким документам):

6. Support, insurance, and taxes
Алименты, страховка и налоги

- ☐ Does not apply. The *Petition* did not ask for child support.

Не применимо. Ходатайстве не содержит просьбы о выплате алиментов.

- ☐ The *Petition* asked for child support and/or health insurance to be ordered.

В ходатайстве содержится просьба назначить алименты и/или оплату медицинской страховки.

I ☐ object ☐ agree because: _____

Я [-] возражаю [-] соглашаюсь, потому что:

- ☐ **Tax Issues** – I ask the court to order: (*name*) _____

has the right to claim the children as dependents for purposes of personal tax exemptions and associated tax credits on our tax forms.

Вопросы относительно налогов — Я прошу суд постановить, что (*имя и фамилия*)

имеет право заявить детей в качестве своих иждивенцев с целью получения

льгот при уплате подоходного налога и соответствующих налоговых зачетов в своих налоговых формах.

7. Restraining Order

Запретительный приказ

☐ Does not apply. The *Petition* did not ask for a Restraining Order.

Не применимо. Ходатайство не содержит просьбы о вынесении запретительного приказа.

☐ The *Petition* asked for a Restraining Order against (name/s) _____.

В ходатайстве содержится просьба о вынесении запретительного приказа в отношении (имя/имена и фамилия/фамилии)

I ☐ object ☐ agree because: _____

Я [-] возражаю [-] соглашаюсь, потому что:

Important! If you want a Protection Order, you must file a *Petition for Protection Order*, form PO 001. You must file your *Petition for Protection Order* as a **separate case**. Ask the court clerk to relate (link) the protection order case together with this guardianship case.

Важно! Если вы хотите получить защитный приказ, вы обязаны подать ходатайство о выдаче защитного приказа, форма PO 001. Вы обязаны подать ходатайство о выдаче защитного приказа **как отдельный иск**. Попросите секретаря суда приобщить (связать) защитный приказ к этому делу об опеке.

8. Fees and costs

Сборы и расходы

☐ No request.

Запрос отсутствует.

☐ Order who should pay for court costs, attorney fees, guardian ad litem fees, court visitor fees, and other reasonable fees.

Определите, кто должен оплачивать судебные издержки, гонорары адвоката, гонорары опекуна-представителя, гонорары судебного инспектора другие разумные гонорары.

9. Other requests, if any

Другие запросы, если имеются

Party filing objection fills out below:

Сторона, подающая возражение, должна заполнить поля ниже:

I declare under penalty of perjury under the laws of the State of Washington that the facts I have provided on this form (including any attachments) are true. ☐ I have attached (#): _____ pages.

Подтверждаю под страхом наказания за лжесвидетельство согласно законам штата Вашингтон, что все вышеизложенное в данной форме (включая любые приложения) правдиво и правильно. [-] Я прилагаю (количество): _____ страниц.

Signed at (city and state): _____ Date: _____
Подписано в (город и штат): _____ Дата: _____

► _____
Sign name here Print name
Напишите здесь ваше имя и фамилию. Имя и фамилия печатными буквами

The following is my contact information:
Моя контактная информация:

Email: _____ Phone (Optional): _____
Адрес электронной почты: Телефон (по желанию):

I agree to accept legal papers for this case at (check one):
Я согласен (-на) принимать юридические документы по данному делу по (отметьте один из вариантов):

- ☐ my lawyer's address, listed below.
указанному ниже адресу моего адвоката.
- ☐ the following address (this does **not** have to be your home address):
следующему адресу (это **не** обязательно должен быть ваш домашний адрес):

Street Address or PO Box City State Zip
Адрес с указанием улицы и номера дома или почтового ящика Город Штат Почтовый индекс

☐ Email: _____
Адрес электронной почты:

Lawyer (if any) fills out below:
Адвокат (если таковой имеется) заполняет строки ниже:

► _____
Lawyer signs here Print name and WSBA No. Date
Подпись адвоката Имя и фамилия печатными буквами и номер в WSBA Дата

Lawyer's Street Address or PO Box City State Zip
Адрес адвоката с указанием улицы и номера дома или почтового ящика Город Штат Почтовый индекс

Email (if applicable): _____
Адрес электронной почты (если применимо):